



Doppelter Probe-Lauf auf dem Kammweg

Über 150 potenzielle Starter beim 42. GutsMuths-Rennsteiglauf am 17. Mai nutzten am Sonntag die Gelegenheit zum inzwischen schon traditionellen 33-km-Testlauf vom Dreistromstein (bei Siegmundsburg) bis zum Schmiedefelder Sportplatz. Der vom „Laufladen Erfurt“ und dem GutsMuths-Rennsteiglaufverein ursprünglich für die Aktion „Geh aufs Ganze“ kreierte Lauf wird inzwischen immer häufiger auch von erfahreneren Startern als aktueller Formtest genutzt. Diesmal nahmen 30 Läufer teil, die sich auf ihre Marathon-Premiere beim Rennsteiglauf vorbereiten. Der Lauf führte exakt auf der Rennsteiglauf-Marathon-Strecke entlang – einschließlich jener Verpflegungsstellen, die dann auch am 17. Mai wieder installiert sein werden. Ein Kamerateam des MDR nutzte auch gleich die Gelegenheit für erste Aufnahmen von Thüringens größtem Lauf- und Massensportereignis.

Foto: Gerd Dolge (3:28:48,37 h)